
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº005/2015

O Vereador que este subscreve, nos termos regimentais vigentes, vem propor
aos nobres colegas para que após análise e votação, seja enviado ao Executivo Municipal o seguinte
pedido de informação:

“Solicita ao Poder Público Municipal que preste todos os esclarecimentos
necessários diante do indeferimento do licenciamento da extração de basalto
nas terras de propriedade de Sergio Rabaiolli e Vanderlei Guilardi, na
localidade de Canhada Funda, interior deste Municipio, bem como, quais as
consequências decorrentes desta circunstancia. Ainda, por qual o motivo foi
desativado o britador instalado na mesma localidade”

JUSTIFICATIVA DA PROPOSIÇÃO

Quanto a justificativa, narra o requerente : Em que pe se a alegação do nobre
Colega Neodi Azolini, que afirmou na Seção do dia 15 de setembro que estas
pedreiras possuíam licença ambiental, e ainda afirmou que o Executivo possuia
má vontade para disponibilização deste produto a população, entendo ser
necessário o devido esclarecimento da através do executivo quanto a tal
conduta.

Certos em contarmos com o apoio dos nobres colegas para aprovação deste
pedido de informação. Reiteramos votos de estima e consideração.

SALA DE SESSÕES DO PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL DE PUTINGA, aos
seis dias do mês de outubro de 2015.
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